

# Tag des Offenen Decks

«MS Froschkönig» in Kaiseraugst

Neptun ritt am vergangenen Samstag mit seinem Dreizack nicht auf einem Delphin oder einem Pferd in Kaiseraugst daher, sondern er genoss die Festlichkeiten auf der «MS Froschkönig». Dieser Wasser-Oldtimer wurde am letzten Samstag festlich dem breiten Publikum vorgestellt.

(giuse) Mehrere hundert Personen nahmen die Gelegenheit wahr und besuchten letzten Samstag die MS Froschkönig (MS steht für Motorschiff) an der Anlegestelle Kaiser-

augst Tränkgasse, welche zum Tag des offenen Decks einlud. Neben Gratisrundfahrten, Ballonwettbewerb und kulinarischer Verköstigung fiel die aussergewöhnliche Besat-

zung, bestehend aus einem Matrosen, einem Piraten mit Hakenhand und dem Meeresherrn Neptun, dem Besucher auf.

Vom harten Schlepper war an diesem Tag nichts zu spüren, sondern nur die Geselligkeit eines Charterschiffs stand im Mittelpunkt der Festlichkeiten. Der Oldtimer wurde komplett renoviert und mit den modernsten Geräten der Schifffahrt ausgerüstet. Die zwei 2-Takt GM Dieselmotoren leisten je 320 PS und sorgen für eine ruhige Fahrt Fluss aufwärts. Weiter, für den Laien unsichtbar, befinden sich im Schiff viele High Tech Geräte. So verfügt die MS Froschkönig über Radar, Echolot, Navigationssystem, Autopilot, Windmesser, Fahrtenschreiber, Satellitenempfang und anderes mehr. Aussen Oldtimer, innen High Tech so kann die MS Froschkönig als Charterschiff auf fast allen Fließgewässern und Kanälen Europas tuckern. Das Schiff kann dank einer speziellen Heizung und Wetterplanen das ganze Jahr durch gechartert werden.

Weitere Informationen über Verfügbarkeit und Preise finden Sie im Internet unter [www.ms-froschkoenig.ch](http://www.ms-froschkoenig.ch) oder bei der Schifffahrtsgesellschaft Ludwig und Logistik GmbH, Dorfstrasse 48, 4303 Kaiseraugst, Tel. 061 811 77 70.



Foto: Giuseppe Esposito

Nebst dem Schiffsinhaber und seiner Frau waren auch ein Pirat, Meeresherr Neptun und ein Matrose mit an Bord.